

Erschließung des Baugebietes „Ortsmitte Happenbach – südlich der Hauptstraße“

Wie wir bereits an dieser Stelle berichtet haben, haben die Vorbereitungsarbeiten für die Erschließung des Baugebietes „Ortsmitte Happenbach – südlich der Hauptstraße“ bereits mit den Rodungsarbeiten begonnen. Der Tiefbau im Bereich der Entenstraße wird voraussichtlich bis spätestens 04.11.2019 beginnen. Je nach Witterung sollen die Arbeiten in diesem ersten Abschnitt bis Jahresende abgeschlossen sein. Der zweite Abschnitt im Bereich des Wiesenweges kann danach erst im kommenden Frühjahr starten.

Wir bitten um Beachtung und danken für Ihr Verständnis, falls es zu der einen oder anderen Beeinträchtigung während der Bauarbeiten kommt!